
Avez-vous déjà organisé un événement, une fête, un anniversaire
par exemple, durant lequel chaque participant apporte une
surprise, offre de sa personne, dans un esprit de don de soi 

Mais avez-vous également fait l’expérience inverse d’une fête à
laquelle des participants ne viendraient que pour recevoir, ou
pour « prendre », restant centrés sur eux-mêmes 

L’esprit ne dépend pas de la taille d’un groupe contrairement aux
idées reçues. Qu’il s’agisse d’une famille, d’un groupe d’amis, d’une
entreprise, d’une école, il est tout à fait possible de vivre de grand
bonheur en grand groupe ou un vrai calvaire à quelques-uns. L’esprit
d’un groupe ne dépend que d’une seule question : 

Qu’est-ce que j’offre, qu’est-ce ma vie apporte aux autres aujourd’hui? 

Mot du chef d'établissement
2019 - 2020

En quoi la journée des ceux que je croise sera différente grâce à ma
vie ? C’est de cette question fondamentale que dépend réellement
un esprit d’équipe et de cohésion. 

La vie est souvent paradoxale. 
Chacun de nous peut faire l’expérience qu’humainement, plus on
donne plus on s’enrichit..… comme lors d’un pique-nique durant
lequel chacun aura pensé à faire plaisir aux autres ; ainsi tous
repartent réjouis. 
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Charles CAYREL, 
Chef d'établissement

Que notre Ensemble scolaire Saint Antoine Sainte Sophie, labellisé
 « des métiers soins et services à la personnes » soit le lieu où nous
apprenons le dévouement, le sens du service, du bien commun, de
l’empathie, du don de soi. 
N’oublions pas que la réussite est toujours une affaire d’équipe. 

Bonne aventure 2019-2020 ! 
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